

Dienstag, 26.05.2015

Mann bei Brand in Blockheizkraftwerk leicht verletzt

Hebertsfelden. Beim Brand eines Blockheizkraftwerks ist am Samstag ein 53-Jähriger leicht verletzt worden. Gegen 17.15 Uhr wollte der Mann sein Blockheizkraftwerk in einem landwirtschaftlichen Anwesen in Betrieb setzen.

Dabei entstand aus noch unbekannter Ursache ein Brand, den der Betreiber zunächst selbst mit einem Feuerlöscher zu bekämpfen versuchte. Die gleichzeitig alarmierten Feuerwehren konnten das Feuer dann schnell unter Kontrolle bringen und löschen. Bei den Löschversuchen zog sich der 53-Jährige leichte Verletzungen zu und musste ambulant behandelt werden. Die Ermittlungen zur Brandursache hat die Kriminalpolizei in Passau übernommen. Den entstandenen Sachschaden schätzt die Polizei vorläufig auf ungefähr 50000 Euro. – red

(Bericht im Lokalteil des Rottaler Anzeiger am Dienstag, den 26.05.2015)



zum Schließen hier drücken

Mittwoch, 27.05.2015

Keine Hinweise auf Brandstiftung

Hebertsfelden. Die Kripo Passau hat die Ermittlungen zum Brand eines Blockheizkraftwerks am Samstag abgeschlossen. Demnach liegen keine Anhaltspunkte für eine vorsätzliche Brandstiftung vor. Die Brandfahnder gehen davon aus, dass mit großer Wahrscheinlichkeit ein technischer Defekt oder gegebenenfalls ein Handhabungsfehler als Ursache in Frage kommen könnte. Wie bereits berichtet, wollte ein 53-Jähriger sein Blockheizkraftwerk in einem landwirtschaftlichen Anwesen in Betrieb setzen, als es zum Brand kam. Der Mann wurde beim Versuch, das Feuer zu löschen, leicht verletzt. Es entstand ein Schaden von rund 50000 Euro. – red

(Bericht im Lokalteil des Rottaler Anzeiger am Mittwoch, den 27.05.2015)